



**Communiqué** Pour diffusion immédiate

## QUAND L'ESTRIE ENTEND CHANTER NOËL

Sherbrooke, le 13 décembre 2023 – Samedi soir dernier, l'Orchestre symphonique de Sherbrooke (OSS) offrait à la communauté estrienne son traditionnel Grand Concert de Noël Simons, Noël ensemble!, au Centre culturel de l'Université de Sherbrooke. Depuis maintenant plus de 20 ans, la Maison Simons s'associe fièrement en tant que commanditaire exclusif à ce concert des Fêtes.

Avec un peu de magie dans l'air, la première violon de l'orchestre, Élaine Marcil, après avoir dirigé l'accord des cordes, a accueilli le chef sherbrookois **François Bernier**, directeur musical de l'Orchestre de l'Université de Sherbrooke (OUS) ainsi que de l'Orchestre à vents de Sherbrooke (OVS) et de l'Ensemble à vents de Victoriaville (EVV). Ce dernier avait été invité par Jean-Michel Malouf à conduire les musiciennes et les musiciens de l'OSS en son absence, le temps d'un magnifique spectacle au répertoire chargé de collaborations artistiques.

## Un spectacle résonant de la joie de chaque cœur qui bat

Durant la première partie de ce grand concert des Fêtes, c'est la jeunesse qui brillait sur la scène de la salle Maurice-O'Bready. D'une part, le chef Bernier n'avait que de bons mots pour la pianiste soliste, Angela Yixuan Miao, lauréate du Concours de Musique du Canada chez les 9 ans en 2023 et a d'ailleurs tenu a salué en coulisse le soutien de son mentor Gregory Chaverdian. « Elle entre sur scène, toute menue, pour s'assoir au piano et jouer avec un calme et une maturité impressionnante. Je serai très curieux de suivre sa carrière puisque déjà elle est une musicienne solide qui s'attaque à des concertos vigoureux avec une aisance captivante. » Elle a en effet livré le premier mouvement du *Concerto pour piano no.1* de Chopin pour sa première prestation en carrière accompagnée d'un orchestre, œuvre qu'elle performe normalement au complet.





135, rue Don Bosco Nord Sherbrooke, Québec J1L 1E5

D'autre part, François Bernier a tenu à souligner l'écoute et le professionnalisme des élèves de troisième année membre du **Chœur de l'École du Sacré-Cœur** lors des répétitions, qui ont interprété à leur tour, sous le regard ému de l'assistance, les pièces **Une fleur m'a dit** et **Le petit reine au nez rouge**. Nous remercions l'enseignante en expression musicale **Adeline Lacroix** d'avoir encadré les élèves dans la préparation de ce concert, ainsi que les spécialistes en musique de l'équipe-école et les parents-bénévoles pour leur implication, encore cette année, dans cet événement célébrant la jeunesse.

Puis, pour le second acte, la talentueuse chanteuse jazz **Emilie-Claire Barlow** a su séduire le public grâce à sa simplicité et son charisme en teintant cet hommage chaleureux à *Ella Fitzgerald* d'une couleur qui lui est propre. Fidèle à sa réputation, celle qui a sorti son treizième album en carrière tout récemment, a offert une performance à la fois douce et ardente. Beaucoup d'abonnés de l'orchestre ont également mentionné la haute qualité des arrangements musicaux de cette année. Il est intéressant de rappeler que ceux-ci ont été faits spécialement pour ce concert par un des musiciens réguliers de l'OSS, le tromboniste **Christopher Smith**.

Le concert *Noël ensemble!* est une présentation du partenaire en titre



## À propos de l'OSS

L'Orchestre symphonique de Sherbrooke, fort de ses 84 ans d'existence, est l'un des plus anciens orchestres symphoniques au Québec et l'un des meilleurs orchestres régionaux au pays. Constitué de 45 musiciens professionnels réguliers et comptant plus de 150 musiciens surnuméraires engagés selon les concerts, l'OSS a pour mission d'être un chef de file de la promotion ainsi que de la production de la musique classique et symphonique en Estrie.

Aux termes des concerts des chefs en audition de la saison 2023-2023, Jean-Michel Malouf a été dévoilé en tant que nouveau directeur artistique de l'ensemble estrien. Le tromboniste de formation, lauréat du prix Jean-Marie-Beaudet 2016, devient ainsi le dixième chef de l'orchestre sherbrookois.

-30-

Pour plus d'informations : Monsieur Marc-Olivier Cholette

Responsable des communications et du marketing de l'OSS

marcoliviercholette@ossherbrooke.com













